

豊高定時制の「学び」のともしびを守り、育て、

私たちはともに「歩み」続ける。



〒666-0042 豊岡市京町1-2-91 ☎0796222113

4月18日(金) 新入生歓迎

コミュニケーションワークショップ

4月18日に、新入生歓迎コミュニケーションワークショップを行いました。いつもお世話になっている江原河畔劇場の俳優の方々に講師としてお招きし、全校生と教職員で、「英語でフルーツバスケット」や「食材カードで名刺交換」などのレクリエーションを行いました。最初は緊張していた新入生でしたが、全校生で取組んだため学年の枠を超えて交流ができ、上級生と楽しく話す姿も見られ大変盛り上がりました。



5月9日(金)

PTA理事会・総会・授業参観

今年度の理事会・PTA総会では、新役員の方々、またその他保護者の皆さまと笑顔で顔合わせができました。理事会は学校や生徒の情報交換などからはじまり、和やかな雰囲気で行われました。当日、16名の保護者の方が授業参観に参加されました。授業参観での生徒はいつも増して学習に意欲的に取り組んでいました。今年度も教育活動へのご協力よろしくお願いたします。

【令和7年度 PTA役員の方々】

- 会長 竹内 あき様 (4年生)
- 副会長 西山 真由香様 (3年生)
- 会計 大原 渚 様 (1年生)
- 理事 脇本 彩芳様 (1年生)
- 会計監査 三輪 優美様 (2年生)

5月7日(水)

総合的な探究の時間

第1回目の授業が行われました。自ら選択した探究分野において、地元講師の指導を受け、どの生徒も学ぶ姿勢は大変意欲的です。1年生も初めての経験ですが、興味をもち、真剣に取り組めたようです。



茶道



華道



陶芸



杞柳細工



音楽

5月24日(土) 姫路  
6月1日(日) 西宮  
前期西播但馬近畿体育大会

姫路市総合スポーツ会館で行われた大会に、昨年度、全国大会に出場した3年生の西山悠香さんをはじめ、初心者1年生1名も加わり、計8名が出場しました。

西山さんはシングルスでは、惜しくも4位でしたが、最後まで粘り強く戦っていました。また、今年度からは地区の枠を超えて他校との合同チームを結成することになり、西山さんは尼崎市立琴ノ浦高校と組んで団体戦に挑み、2位になり、6月8日(日)尼崎で行われる県大会に出場することとなりました。また、バドミントンのシングルスにおいては、男子一回戦敗退という形になりましたが、自分たちよりも力のある選手をみて、次回はこの選手達に勝てるように頑張りたいと決意新たに頑張ろうとしている様子が見てとれました。一方、女子では唯一参加した2年生の三輪さんがリーグ戦で3位を獲得することができました。

1年生もシングルスにおいて精一杯力を出し切り、次回大会での活躍が期待できる試合内容でした。

応援頂いた皆さん、有難うございました。

みんな頑張れ!!



サークル活動(月・水・金)  
みんなの笑顔

学習後に、思いっきり仲間と身体を動かすと、気分も爽快です。5月24日(土)に行われた前期定通大会に出場した8名は定期考査の学習と両立しながら、粘り強く練習に励みました。



5月28日(水)30(金)  
修学旅行(福井・石川・富山方面)

3年生が福井・石川・富山方面へ2泊3日の修学旅行に行きました。前日に行われた結団式では、団員が気持ちを一つにすることができました。

1日目は、早朝バスで学校を出発し、まずは福井県小浜市にある「箸の港場外市場」に行きました。

「せいわ」に行き、若狭塗箸作り体験でオリジナルの素敵な箸を作製しました。次に若狭フィッシュャーマンズクラブで和食膳を頂き、お土産屋さんでは海鮮や産地特有の品々を手にとったり購入したりして楽しみました。「国立若狭湾少年自然の家」では磯釣り体験をしました。竹の竿で全員合わせて釣った魚は、なんと9匹で、大漁でした。

2日目は、石川県の江戸時代の代表的な林泉回遊式大名庭園の特徴を見ることが出来る「兼六園」を散策しました。手入れが行き届き、宏大で落ち着いた美しい景観に心癒されました。続いて、忍者寺と言われる幕府の統制下に建立された「妙立寺」を訪れ、当時の様子を思わせる落とし穴の仕掛けや金沢城に続く逃げ道など、説明を聞いたたり実際に見たりする中で、様々な細工に圧倒されました。「近江町市場」では、海鮮など地元産物が並ぶ商店街を自由に散策し、各自昼食を摂りました。金箔の町、金沢市の伝統産業である金箔の箔張り体験を「金箔屋箔巧館」で行い、伝統文化に触れることができました。

3日目は、さらに富山県に入り、「五箇山合掌造り集落」を訪れました。豪雪地帯での雪の重みに耐えられるよう造られた三角の茅葺き屋根の厚みは圧巻で、伝統的な建築様式を間近で見ることができました。最後「氷見漁港場外市場」に行きました。

ここでは、海鮮御膳をいただき、足湯に浸かったり、お土産屋で買い物をしたりしながら散策を楽しみました。たくさんのお土産話ができることを楽しみにしながら、富山県から一気に兵庫県にバスで移動、無事に帰ってきました。

3日間は、幸い天候にも恵まれ、トラブルなく最高の思い出となる修学旅行でした。集団行動では、規律を守り、1人1人の社会性が磨かれたことと思います。初日の見送りから帰りまで、旅の無事を祈って下さった方々、長距離を安全に運転して下さいましたバスの運転手さんにも感謝の気持ちでいっぱいです。



6月の予定表

- 1日(日) スクーリング③
- 2日(月) 定通地区大会(卓球 尼崎)  
手話教室(1年生)
- 5日(木) 教育相談
- 6日(金) 短縮授業 保護者面談 授業参観
- 8日(日) 定通県大会(卓球)
- 9日(月) 短縮授業 保護者面談 防災避難訓練
- 10日(火) ネットトリアル防止教室
- 11日(水) 総探 教育相談
- 12日(木) 租税教室(公共 1年生)
- 13日(金) コミュニケーションワーク①
- 15日(日) ビジネス計算実務検定
- 18日(水) 豊岡聴覚特別支援学校との交流会(1年)  
企業学校見学(2~4年)
- 20日(金) 交通安全教室(校外)
- 22日(日) スクーリング④ 簿記実務検定
- 25日(水) 総探
- 26日(木) 教育相談
- 27日(金) 校歌指導
- 29日(日) ビジネス文書実務検定
- 30日(月) 第2回定期考査①

